

## AIGUEBELLE

## La messe de Pentecôte très suivie par les paroissiens



**Le père Roméo a dressé une analogie entre la foi et l'énergie électrique.** Photo Le DL/Raphaël SANDRAZ

La fête de Pentecôte s'est déroulée ce dimanche 23 mai au sein de la paroisse Saint-Christophe de Porte-de-Maurienne, invitée dans une église d'Aiguebelle particulièrement décorée et fleurie. Signe de l'importance de cette célébration pour la communauté chrétienne, les fidèles se sont rassemblés en nombre et se sont montrés participatifs aux refrains entonnés par Marie-Germaine, accompagnée à la guitare par Marc. Ils se révélaient tout aussi attentifs aux paroles du père Roméo lorsque celui-ci dressait une analogie entre la foi et l'énergie électrique, « invisible mais indispensable ».

Ce temps de conclusion liturgique de Pâques trouvera écho dimanche prochain, pour honorer la Sainte Trinité.